

Günter Keller: Antrag für die BA-Sitzung am 29.11.2022

=====
Von: Erich Utz [mailto:erich.utz@die-linke-muc.de]

Gesendet: Dienstag, 8. November 2022 16:53

An: Otto Seidl <otto.seidl@seidl-muenchen.de>; Alfred Nagel <alfred.nagel@mnet-mail.de>; Maria Hemmerlein <mhemmerlein7@gmail.com>; Lena Fiedler <lena.fiedler@gruene-muenchen-sending.de>; Günter Keller <guenter.keller@t-online.de>; Walter Sturm <waltersturm@t-online.de>; Stefan Massonet <massonet.ba7@muenchen-mail.de>; Katharina Walter <kwalter0912@gmail.com>
Betreff: Stiftung "Daheim im Viertel" stellt sich vor

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen im erweiterten Vorstand,

Es gibt eine neue Stiftung, die u. a. vom Mieten- und Genossenschaftsgründer Christian Stupka gegründet wurde:
Daheim im Viertel

<https://stiftung-daheimimviertel.de/>.

Er möchte die Stiftung gerne in den Bezirksausschüssen vorstellen.

Ziel der Stiftung ist, bezahlbaren Wohnraum zu schützen. Dazu prämiert die Stiftung nachbarschaftliches Engagement mit dem Nachbarschaftspreis.

Das ist eine sinnvolle Stiftung. Ich beantrage einen Tagesordnungspunkt, dass wir in der Novembersitzung beraten und beschließen, ob wir Herrn Stupka zwecks seiner Vorstellung der Stiftung zu uns einladen wollen.

Freundlicher Gruß

--

Erich Utz

Mitglied im Bezirksausschuss 7 für den Stadtbezirk Sendling-Westpark Mitglied im Unterausschuss Mobilität und Wirtschaft Mitglied im Unterausschuss Soziales und Kultur